La Grotte où Dieu vient nous rejoindre



Le mois de février est celui des premières apparitions de la Vierge Marie à Bernadette Soubirous à Lourdes en 1858.

Le lieu de la rencontre est tout à fait inattendu : la **Grotte** de Massabielle.

Ce n'est pas dans un endroit somptueux, bien au contraire. L'endroit où Notre Dame se révèle à Bernadette est un lieu sale, humide et froid. On appelait cette grotte la "Tute aux cochons", parce que

c'était le lieu où l'on conduisait les porcs.

La Vierge Marie a choisi de venir dans un site insalubre. On note qu'il y a un immense contraste entre cette Grotte pleine d'ordures et la présence de la Vierge Marie l'Immaculée Conception, la toute pure.

Notre Dame n'hésite pas à s'approcher et nous rejoindre là où nous sommes, dans l'obscurité de notre humanité. En venant à la rencontre de Bernadette, la Vierge Marie vient ainsi nous montrer la lumière qui éclaire notre vie : son Fils Jésus Christ

Ainsi, la Grotte n'est pas seulement le lieu de l'événement, un lieu géographique, c'est aussi un lieu où **Dieu nous fait signe pour nous dévoiler son cœur et notre propre cœur**. C'est un endroit où Dieu nous laisse un message **pour nous dire qu'il nous aime et qu'il veut nous sauver**.

Dans ces apparitions à Lourdes, la Vierge Marie nous invite à changer de vie, à nous convertir pour revenir à Dieu.

Alors dans la **confiance**, n'hésitons pas à laisser entrer Jésus dans la **grotte de notre cœur pour nous ajuster à Lui** et pour qu'il illumine notre vie. Il attend seulement que nous lui ouvrions la porte, serons-nous le faire ?

Que l'Immaculée Conception, notre mère bien aimée, soit notre guide et nous aide à accueillir toujours plus son Fils tout au long de notre vie.

Christine PETTINARI Coordinatrice Internationale des Équipes du Rosaire

